

Le Syndicat des Médecins de la Martinique (SMMq) a voté lors de son assemblée générale du 30 mai un soutien fort à leurs confrères hospitaliers dans le cadre du mouvement « Sauvez la santé en Martinique ».

Solidaire des médecins hospitaliers, il appelle les médecins libéraux à participer à une journée « Santé Morte » le mardi 12 juin (fermeture des cabinets et arrêts de toutes activités) et à se rendre au rassemblement collectif qui aura lieu devant la Préfecture dans la matinée.

La CSMF soutient cette initiative pour alerter les pouvoirs publics sur la situation sanitaire catastrophique en Martinique, mais aussi en Guyane.

En savoir plus